



C.I.E.LO

www.associationcielo.org

LES BONNES NOUVELLES DU MOIS D'AOÛT 2021

Pour remplacer DJIMESSA parti sous d'autres cieux après 7 ans de service et suite à un processus de sélection très exigeant et une formation réalisés par notre partenaire local au **Togo**, l'association APMRPD, Epiphane AGBONON prend ses fonctions comme nouveau ludothécaire-bibliothécaire de C.I.E.LO dans la ville de Tabligbo.

Le 7



14 des 15 élèves de l'école primaire paroissiale « San Martin de Porres » située dans le quartier Vaillant de la ville de Cap-Haïtien en **Haïti** qui avaient reçu de notre association une bourse en octobre 2020 couvrant leurs frais de scolarité pour l'année, ont été admis en classe supérieure. Pour continuer de les encourager et de soulager leurs familles, ils recevront à nouveau une bourse à la rentrée scolaire 2021-2022 grâce à **vos dons**.

Le 11



Le 17

Après la 1^{ère} salle achevée en décembre 2020, les travaux de construction de la 2^{ème} salle de classe dans l'école élémentaire publique du village de GBAGBAN-KONDJI au **Togo** sont terminés. Les 17 pupitres à 2 places fabriqués par un menuisier local et le tableau noir sont livrés. Les clefs du bâtiment sont remises à la direction de l'école et aux autorités villageoises par Mr. Christophe VIAGBO, responsable de l'association APMRPD, partenaire togolais de C.I.E.LO. La rentrée scolaire, prévue le 20 septembre prochain, va désormais se dérouler dans de bien meilleures conditions d'apprentissage pour les élèves et d'enseignement pour le maître. Prochainement, une cantine scolaire et des latrines seront également installées dans l'école. Mr. Toabui SOEDJEDE, chef du village de GBAGBAN-KONDJI et Mr. Caleb NOUSSOUGNON, président de l'association des parents d'élèves de l'école nous font part de leurs commentaires : « Au nom de la population du village, nous vous remercions sincèrement du fonds de nos cœurs pour la 2^{ème} salle de classe que vous venez de nous offrir et nous vous promettons d'en faire bon usage. Les parcelles de terre qui accueilleront le jardin maraicher dédié à la cantine scolaire sont également en cours d'aménagement et la population est prête pour ces projets qui vont amener de grands changements dans la vie de ses enfants. »



Le 24

10 jours après le puissant tremblement de terre de magnitude 7,2 qui a frappé le sud d'**Haïti** et qui a fait, à ce jour, plus de 2 200 morts et plus de 12 000 blessés, C.I.E.LO envoie sur ses **fonds propres** une aide d'urgence au profit de la paroisse de Bouzy, située sur la commune Fonds-des-Nègres du département des Nippes, via le Père Télémaque qui en a la charge et qui fait partie de la même congrégation que le Père Jean-Maxène avec lequel notre association travaille depuis 3 ans dans le nord du pays. Ce soutien d'un montant de 1 000 € permettra la distribution d'aide alimentaire à plus de 60 familles, composée de riz, de pois, de maïs et de condiments.

